

"Auf große Fahrt".

in die Asklepiosklinik Harburg.

Heute haben unsere TIGER die Asklepiosklinik besucht. Wir haben von dort eine Einladung bekommen, damit wir einmal den Rettungswagen, den HNO-Raum der Notaufnahme und den Gipsraum kennenlernen können. Wenn wir diese Dinge schon ein bisschen kennen, dann wissen wir schon, was auf uns zukommt, wenn wir wirklich einmal ins Krankenhaus müssen. Wir durften uns auf die Liege im Krankenwagen

legen, Unterarmgehstützen ausprobieren und uns verbinden lassen.

Wir haben nette Leute mit einem freundlichen

Gesicht kennengelernt.



Vielen Dank dafür, dass wir kommen durften!